

Tunis, im Januar 2001  
Ergänzt: Remagen, im November 2022



## **Aishik u Barakalaufik,** **Tani wa Felix!**

Während im warmen Tunesien bei Sonnenschein und blauem Himmel die Skorpione auf der Terrasse des Gammarther Schlösschen am weiten Strand des Mittelmeers von ihrer Homepage träumten und pausenlos ihre Wünsche, Fragen und Bilder nach Deutschland mailten und faxten, saß Tani im verregneten Baden-Württemberg und baute alles zusammen, korrigierte alle Fehler, verbesserte die Konzeption, gab Tipps und Hinweise und verbrachte Stunden am Computer.

Zig Änderungen, Aktualisierungen, Einfügungen gab es zu bearbeiten. Wir stopften Deine Mailbox mit immer neuen Dingen voll, immer hast Du den Überblick behalten und uns manchmal eines Besseren belehrt.

Ohne Dich wären die Skorpione nur im Sand, jetzt sind sie im Net.....  
Fast 1500 Leser der Site Ende Januar 2001 sprechen für sich!  
Wer YAHOO, FIREBALL & Co nach Tunesien und Offroad befragt, kriegt SCORPIONTROPHY zur Antwort.

Danke für Deine Einfälle, Deine Kreativität, Deinen Einsatz, Deinen Fleiß und Deine Stetigkeit.

Dank auch für Deine Geduld mit uns!

... und es war schön, dass Du mit uns zum Jahreswechsel in der Wüste warst, Du kannst nicht nur Informatik, Du kannst auch Berberbrot im Sand backen.....

Danke auch an Felix, der diese ScorpionTrophy.de aufgebaut, 23 jahrelang betrieben und gepflegt hat.

Keiner der alten Scorpions hat noch an diesen Internetauftritt gedacht. Inzwischen sind wir Tunesienabenteurer, erst durch die Welt und dann in der Bundesrepublik verteilt. Aber wenn wir uns wieder begegnen, kommen die gemeinsamen Erinnerungen wieder auf.

Das Du die Plattform für die Dokumentation unserer ScorpionTrophy-Abenteuer, bewahrt hast, ist eine große Leistung.

**Yatik Sacher, Mercalík u Filamen,**  
**Tani wa Felix!**  
Eure Skorpione